

ABSTRAK

Arif Rahmadhani. 2020, *Nilai-Nilai Akhlak Pada Kegiatan Pembacaan Maulid Simtud Duror Di Majelis Shalawat Al-Kautsar Kecamatan Pelaihari Kabupaten Tanah Laut*. Skripsi, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing skripsi bidang konten dan metodologi: Dr. H. Surawardi, S. Ag., M. Ag. Pembimbing skripsi bidang bahasa dan teknik penulisan: H. Muhniansyah M. Pd.

Kata Kunci: nilai-nilai, akhlak, Simtud Duror

Akhlak merupakan dasar dan landasan yang kokoh untuk kehidupan manusia, karena dengan akhlak hidup manusia menjadi bermanfaat. Rata-rata, mayoritas dari masyarakat mempelajari akhlak di sekolah khususnya di sekolah agama atau di majelis ilmu, namun sedikit orang tahu bahwa di dalam kegiatan pembacaan maulid *Simtud Duror* pun juga diajarkan cara berakhlak baik walaupun tidak secara langsung. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui nilai-nilai akhlak apa saja yang terkandung di dalam kegiatan pembacaan maulid *Simtud Duror* di majelis shalawat Al-Kautsar kecamatan Pelaihari kabupaten Tanah Laut beserta faktor penunjang dan penghambatnya munculnya nilai-nilai akhlak pada kegiatan ini.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah menggunakan metode deskriptif kualitatif. Subjek dalam penelitian ini adalah pimpinan majelis shalawat Al-Kautsar dan jamaah majelis shalawat Al-Kautsar, sedangkan yang menjadi objek dalam penelitian ini adalah Objek dalam penelitian ini adalah nilai-nilai akhlak pada kegiatan pembacaan maulid *Simtud Duror* di majelis shalawat Al-Kautsar serta faktor pendukung dan penghambat munculnya nilai-nilai akhlak pada kegiatan pembacaan maulid *Simtud Duror* di majelis shalawat Al-Kautsar. Pada pengumpulan data penulis menggunakan beberapa teknik pengumpulan data yaitu: observasi, wawancara dan dokumentasi. Kemudian semua data yang terkumpul diproses melalui penyajian data, analisis data dan simpulan.

Hasil dari penelitian ini adalah nilai-nilai akhlak pada kegiatan pembacaan maulid *Simtud Duror* di majelis shalawat Al-Kautsar kecamatan Pelaihari Kabupaten Tanah Laut adalah: tawadhu', isitiqomah, sopan santun, ikhlas, mahabbah, ukhuwah Islamiyah, serta penulis juga mendapatkan data tambahan yaitu nilai akhlak lainnya pada kitab *Simtud Duror* yaitu senantiasa berbuat kebaikan, sederhana, rendah hati, berbicara dengan lemah lembut, tertawa cukup dengan senyum dan tidak membedakan si miskin dan si kaya. Selain itu, terdapat beberapa faktor penunjang yaitu faktor pribadi, keluarga dan lingkungan, serta faktor penghambat yaitu faktor pribadi dan faktor lingkungan.